

# Marco Iten

## Qualifikationen

<b>Seit 2023:</b>	Playing Pro Ausbildung zum British PGA Professional
<b>2014- 2016:</b>	Master of Science in Sport Management (University of Stirling, Schottland)
<b>2010- 2014:</b>	Bachelor of Business Administration mit Marketing und Finance im Nebenfach
<b>2003- 2009:</b>	Matura an der Kantonsschule Zürcher Unterland

## Vita

Meine ersten Schwünge machte ich im Juniorenttraining des GC Rheinblick kurz vor der Jahrtausendwende. Seit dieser Zeit begleitete mich der Golfsport wie ein roter Faden durch meine verschiedenen Ausbildungsstätten. Meine Reise führte mich nach der Schulzeit nach Tennessee, wo ich während meines Studiums die Universitätsmannschaft vertreten durfte. In den Jahren darauf ergab sich die Möglichkeit während meines Master's die Golfplätze von Schottland kennenzulernen, wiederum als Mitglied der Universitätsmannschaft. Seit meinem 18. Geburtstag durfte ich die Schweiz auch an zahlreichen Europa- wie auch Weltmeisterschaften vertreten, bevor ich 2017 den Schritt zu den Profis machte. Meine Reise führte mich auf vier verschiedene Kontinente und von der Pro Golf Tour bis zu vereinzelt Events auf der European Tour.

Die Höhepunkte meiner Karriere waren bisher:

- 5 Siege im College Golf in den USA
- Honorable Mention für die All America Selektion (NCAA)
- 63. Platz auf der Amateur-Weltrangliste
- 5 Siege auf professionellem Niveau
- Zweiter Platz auf der Challenge Tour 2018 (Irland)
- 3 Teilnahmen an der Final Stage der Qualifying School

## Philosophie

Seit geraumer Zeit bin ich der Meinung, dass sich das Golfspiel in zwei verschiedene Bereiche trennen lässt. Einerseits die Technik und andererseits deren Ausführung auf dem Platz. Beide Bereiche sollten gepflegt werden, wenn man sein Spiel vorantreiben möchte.

Es ist meine Auffassung, dass Bewegungen zu häufig als richtig oder falsch betitelt werden, obwohl klar ist, dass keine zwei Golfschwünge aufgrund unserer Verschiedenheiten identisch sein können. Wer die Basics kennt und beherrscht, kann sein Spiel auf diesen aufbauen. Vor allem sollte aber nicht vergessen werden so viel Freude am Golf zu haben wie möglich. Deshalb helfe ich Golfer:innen von allen Niveaus durch besseres Verständnis ihr Spiel zu verstehen und dadurch Fortschritte zu machen!